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今天白天到夜里晴间多云 风力偏西风3级 温度最高12℃最低2℃ 降水概率 10％

打造高品质都市党报

据新华社联合国12月18日电（记
者 顾震球 白洁）联合国发言人办公室
18 日表示，联合国安理会将于 19 日召
开会议，讨论目前日趋紧张的朝鲜半
岛局势。

该办公室在致记者的电子邮件中
说：“安理会将于（美国东部时间）12月
19 日上午 11 时（北京时间 24 时）就朝
鲜半岛局势举行磋商。”

此间外交人士对新华社记者透
露，19日的安理会会议为闭门磋商，随
后可能举行正式会议。

韩国军方16日宣布，将在18日至

21日的某一天在延坪岛附近海域举行
实弹射击训练。朝鲜军方对此警告
说，如果韩方执意举行训练，朝鲜将进
行“难以预测的自卫反击”，其强度和
范围将超过上次。

新华社伊斯兰堡12月18日电 外
交部长杨洁篪18日晚与俄罗斯外长拉
夫罗夫通电话。双方就当前朝鲜半岛
局势交换了意见。

杨洁篪说，当前半岛形势骤然紧
张，局势可能进一步恶化升级。中方
坚决反对任何制造紧张、激化局势的
行为，要求半岛双方务必冷静克制，开

展对话接触，切勿采取任何导致局势
进一步紧张升级的举动。同时希望其
他有关方多做有利于缓和局势的事。

杨洁篪表示，中方主张各方通过
对话协商，以和平方式解决分歧和争
端。中方愿与俄方继续保持密切沟通
协调，力避局势恶化失控，切实维护半
岛和东北亚地区和平稳定。

拉夫罗夫表示，俄方高度关注半
岛事态发展，已分别向有关国家表明
了严重关切，要求各方保持最大程度
的冷静克制。俄方愿与中方一道，为
缓和半岛紧张局势作出积极努力。

本报讯（记者 裴其娟 通
讯员 李建军）为进一步净化
黄河公路大桥两侧的市容环
境，18日，惠济区组织机关干
部、城管执法队员、巡防队员
等200余人，对郑州黄河公路
大桥两侧12处大型塔式户外
广告实施了强制拆除。

黄河公路大桥两侧户外广
告较为密集，不仅影响市容，还

容易分散过往司机的注意力，引
发交通事故。此次拆除行动
中，惠济区共出动铲车1辆、大
型吊车 4 辆、大型平板货车 4
辆、厢式货车两辆、消防车3辆、
气割40组，拆除大型户外广告
塔12块，共计2592平方米。

截至目前，该区高速公
路两侧、黄河公路大桥两侧
19块广告牌已全部拆除。

海峡两岸法学学术
研讨会在台北举行

本报讯（记者 武建玲 通讯员 孙伟伟）18
日，由河南省高级人民法院以河南省法官协
会的名义，联合中国法官协会、郑州大学法学
院，与台湾法曹协会、世新大学等共同主办的
第三届海峡两岸法学学术研讨会在台北举
行。这是大陆司法界首次在台举办高层次法
学学术研讨会。最高人民法院副院长张军、
河南省高级人民法院院长张立勇，分别以中
国法官协会副会长、河南省法官协会会长身
份出席会议并致辞；台湾“最高法院”院长杨
仁寿，台湾法曹协会理事长高育仁等出席会
议并致辞。

研讨会上，两岸司法实务界、法学界围绕两
岸刑事诉讼实务及少年审判、两岸民事诉讼实
务及知识产权法制、两岸共同打击犯罪及司法
互助等议题开展了深入、细致的研讨。通过研
讨，两岸法界增进了了解，增强了互信，深化了
合作，在不少方面达成了共识，对于增进两岸司
法实务部门间的互信与合作，加深两岸学术界
的沟通与交流，促进《海峡两岸共同打击犯罪及
司法互助协议》更好落实，维护两岸经贸交流秩
序，具有重要意义。

来自海峡两岸的法官、检察官、警察、律师、
仲裁员，来自清华大学、中国人民大学、郑州大
学、台湾大学、台北大学、世新大学、台湾警察大
学等两岸著名高校的专家学者共100余人参加
了研讨会。

三百多户居民
用上集中供暖

本报讯（记者 陈亚洲 通讯员 边峰）“帮扶
组驻扎咱社区，跟办自己家的事儿一样负责操
心，真给我们帮大忙了。”日前，当高新区西湖美
景小区开始供暖时，340 户居民对高新区市政
局和房管局组成的帮扶组赞不绝口。

西湖美景小区建成两年来，一直由开发商
负责冬季供暖。由于用暖户太少，再加上费用
收集、运转亏损等原因，今冬是否供暖，开发商
很为难。340 户居民担心用不上暖气，不断找
有关部门反映问题。

“供暖是居民的大事，必须尽快解决。”帮扶
组进驻后，多次与高新区热力公司和开发商协
商，最终双方同意将该小区的供暖移交给热力
公司，由开发商补缴供热配套费81万元和一次
性交纳39万元的设施改造预备费，并积极做好
设施移交的相关工作，从而使搁置两年多的老
问题得到了妥善解决。

近日，340户居民家终于通上了暖气，70多
岁的王大爷说：“吃水不忘打井人，采暖不忘帮扶
组呀！”

机关干部在社区机关干部在社区··基层身影基层身影
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亚残运会
广州闭幕

12月19日，广州2010年亚洲残疾人运动会
闭幕式在广州广东奥林匹克体育中心举行。

左图 在亚残运会主火炬熄灭过程中，圣火使
者传递火炬。下图 闭幕式上圣火使者手持火种
灯。火种将在广州永久保存。 新华社发

（相关报道见7版）

本报讯（记者 张乔普）昨日上午，我市召
开专题会议就学习贯彻中央经济工作会议和
省委常委（扩大）会议精神，做好当前和今后
一个时期的重点工作进行安排部署。市委书
记连维良作重要讲话。

市领导赵建才、孙金献、黄保卫，郑州警
备区副政委苏理明、市中级人民法院院长王
新生、市人民检察院检察长杨祖伟，市长助
理、市委群工部部长王建平，市长助理、市政
府秘书长张学军等出席会议。

会议指出，刚刚结束的中央经济工作会
议是党的十七届五中全会之后中央召开的一
次重要会议。省委日前召开常委（扩大）会

议，就传达贯彻中央经济工作会议精神进行
了安排部署。我们一定要认真学习、深刻领
会中央经济工作会议和省委常委（扩大）会议
精神，切实把思想认识统一到会议精神上来，
突出清醒与忧患，突出主题与主线，突出统筹
与运作，突出民生与民心，确保全年和“十一
五”目标顺利完成，扎实做好明年各项工作，
推动经济持续较快发展、促进社会和谐稳定，
为赢得“十二五”良好开局打下坚实基础。

会议还对当前和今后一个时期我市重点
工作作出部署。一要认真做好“双节”期间的
稳定工作。严格落实社会稳定领导负责制，
坚持领导班子成员分包解决不稳定因素工作

机制，深入开展“大排查、大化解、促和谐”活
动，认真做好领导干部接访工作，认真开好信
访稳定党政联席会，加强信息上报工作。二
要切实抓好安全生产工作。采取有力措施，
消除煤矿安全隐患。高度重视消防安全，做
好森林防火工作。加强对烟花爆竹生产、运
输、仓储和销售等环节的监管。严查酒驾、醉
驾等违章驾驶行为，防范道路交通安全事
故。三要切实做好食品安全工作，开展食品
安全联合检查。四要继续抓好“畅通郑州”建
设，做好市直部门联系交通路口工作，动员全
社会力量搞好“畅通郑州”建设。五要认真做
好党政机关联系基层和困难群众的帮扶工

作，全市每一名公务员都要至少走访一户困
难户。六要切实抓好市容市貌、村容村貌、
路容路貌整治工作。在城市和农村建立长
效保洁机制，组织媒体对严重脏、乱、差的城
市社区和农村社区进行曝光。七要认真做好
全市范围内劝阻违法行为的工作。八要切实
做好经济运行协调工作，加强煤炭组织、电力
调度和水、气、暖的协调和供应工作，确保全
年目标的顺利完成。九要切实加强“双节”期
间党风廉政建设。各级领导干部要严格落实
廉洁自律各项规定，以身作则、严格自律，树
立为民、务实、清廉的良好形象，促进党风政
风进一步好转。

我市两年拟增
16个出入市口

本报讯（记者 裴其娟 宋
建巧 通讯员 秦丽娟沙莎）记
者昨日从市交通运输委员会
获悉，根据我市相关规划，“畅
通郑州”建设力度将进一步加
大，到2012年，我市出入市口
将由现在的10个增至26个。

16个新增出入市口分别
是：G107 辅道与连霍高速互
通式立交；南三环东段与京
港澳高速互通式立交；中原
西路与西南绕城高速互通式
立交；郑新快速通道与西南
绕城高速互通式立交；航海
东路与京港澳高速互通式立

交；文化路与连霍高速互通
式立交；迎宾路与连霍高速
互通式立交；西三环北延与
连霍高速互通式立交；大学
南路与西南绕城高速互通式
立交；莲花街与西南绕城高速
互通式立交；科学大道与西
南绕城高速互通式立交；陇
海西路与西南绕城高速互
通式立交；G107 辅道南延线
与西南绕城高速互通式立
交；北三环东延与京港澳高
速互通式立交；花园路与连
霍高速互通式立交；郑开大道
与京港澳高速互通式立交。

黄河公路大桥两侧
12处广告一天拆除


